

ABSTRAK

Sya'roni, 2021. *“Implementasi Manajemen Koperasi Simpan Usaha (KSU) Rahmat Syariah (Studi Kasus Lembaga Keuangan (BMT) Rahmat Syariah Kediri)”*. Skripsi, Strata Satu (S1) Jurusan Perbankan Syariah Institut Agama Islam Tribakti Kediri.

Pembimbing: Dr. H. Ahmad Fauzi, Lc., M.HI..

Kata Kunci: Implementasi, Manajemen, Koperasi.

BMT merupakan lembaga keuangan mikro syariah dengan berbadan hukum koperasi yang berfungsi untuk mengumpulkan, mengelola, dana dari masyarakat dan menyalurkan kembali kepada masyarakat melalui pembiayaan. Pembiayaan sering digunakan untuk menunjukkan akifitas utama BMT, karena berhubungan dengan rencana memperoleh pendapatan. Disamping itu BMT juga berfungsi untuk mengumpulkan, mengelola dan menyalurkan zakat infak dan sodaqoh kepada masyarakat yang berhak menerimanya. Melihat hal tersebut peneliti tertarik untuk melakukan penelitian pada sebuah BMT di Kediri karena menunjukkan perkembangan sangat pesat dengan pengelolaan manajemen resiko, BMT tersebut adalah BMT Rahmat Syariah Kediri.

Dari uraian di atas, maka dapat ditentukan fokus penelitian sebagai berikut:
Pertama Bagaimana Proses Implementasi Manajemen Lembaga Keuangan Islam di Koperasi Simpan Usaha (KSU) *Baitul Mall Wa Tamwil* (BMT) Rahmat Syariah Kediri? *Kedua* Bagaimana Sistem Penerapan Undang Undang Dalam Lembaga Keuangan Islam Di Koperasi Simpan Usaha (KSU) *Baitul Mall Wa Tamwil* (BMT) Rahmat Syariah Kediri?

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian studi kasus (*Case Study*). Studi kasus atau *case study* adalah bagian dari metode kualitatif yang hendak mendalami suatu kasus tertentu secara lebih mendalam dengan melibatkan pengumpulan beraneka sumber informasi.

Hasil penelitian fokus (1) Implementasi manajemen lembaga keuangan islam di KSU BMT Rahmat syariah Kediri, dalam manajemen penghimpunan dana berupa simpanan deposito penyaluran dana: berupa infaq, piutang. Hasil penelitian fokus (2) Proses kegiatan yang berjalan diatas sudah sesuai dengan Undang-Undang koperasi yang berlaku dengan keputusan menteri negara koperasi dan UKM republik Indonesia No.91/Kep/M.KUKM/IV/2004 tanggal 10 September 2004 tentang petunjuk pelaksanaan kegiatan usaha koperasi jasa keuangan syariah, KSU BMT Rahmat Kediri memiliki beberapa produk diantaranya adalah simpan pinjam mudhorobah,